

CRONICA DEL EXALUMNO

Lo que viene es una reseña. Algo así como el resumen que intenta dejar en el registro, las actividades, los eventos, los dolores de cabeza, los aciertos y las esperanzas de quienes, una vez recibidas las licencias de humanidades, se enfrentan cara a cara al bachillerato o a la P.A.A., en distintos tiempos, cargando con las tensiones de la historia, y con el inseparable prefijo de "Ex-alumno".

A 180 años de la fundación del instituto, el Centro de Exalumnos, no sólo representa el anhelo de organización y reunión de las generaciones institutanas, sino que además, representa el vínculo permanente entre los institutanos de hoy y de ayer, en cuanto que miembros de una misma comunidad, dan sentido y validez al rico legado de principios y tradiciones de la institución, que se acrisolan en las aulas y en los patios, y se proyectan en la profesión, en la vida misma.

Nuestras aspiraciones de cooperación, y la necesidad de alcanzar metas que consoliden nuestra organización, muchas veces significaron poner en juego todas las fuerzas de la buena voluntad y desinterés de los miembros del directorio. Satisfechos podemos decir que gran parte de esas metas iniciales han sido cumplidas.

LA TRADICION DEL ESFUERZO

Queríamos distinguir a los egresados de 1992 por el alto rendimiento obtenido en las Pruebas de Aptitud Académica, y así lo hicimos.

La emotiva ceremonia tuvo lugar el día 26 de mayo en el salón de honor de la Ilustre Municipalidad de Santiago, fue encabezada por el presidente del Centro de Exalumnos Don Raúl García Disi, y distinguida con la presencia del señor Ministro de Justicia Don Francisco Cumplido, el señor alcalde Jaime Ravinet y el señor Rector del Instituto Don Sergio Riquelme Pinna. En ella 30 exalumnos de la promoción 1992, destacados con altos puntajes en la Prueba de Aptitud Académica, recibieron un modesto reconocimiento de mano de destacadas personalidades del ámbito público y privado, entre los cuales figuraron: Ministros de la Corte Suprema, ex-Ministros de Estado, destacados empresarios, artistas y autoridades académicas de las Universidades nacionales.



El orador central de la jornada fue el exalumno Jorge Ovalle Quiroz, destacado abogado constitucionalista y ex-presidente del C.E.A.I.N.

Sus palabras, llenas de entusiasmo, calaron hondamente en el corazón de los homenajeados:

"Jóvenes egresados con distinción, a los que homenajeamos, ustedes son los depositarios de la tradición institutana. Ustedes son motivo de orgullo para todos nosotros. Pero no olvidéis. Ustedes también son responsables, precisamente por ser distinguidos, de mantener la tradición del esfuerzo, del saber y del honor, razón por la que deben tener siempre presente que, en vuestro rendimiento, en vuestras actitudes, en vuestra posición frente a los problemas nacionales y a las necesidades de la patria, ustedes comprometen la tradición institutana y en la medida que sean dignos de

ella la van a engrandecer, manteniendo los valores que dieron lugar a su fundación y que determinaron su presencia. Las instituciones se forman y se mantienen por su historia, pero se proyectan en su grandeza o a su empequeñecimiento por la actitud que adopten quienes forman parte de ella. Ustedes son nuestra esperanza. Ustedes son nuestro futuro".

DIA DEL EXALUMNO

Queríamos celebrar por primera vez el día del exalumno.

Instituímos el día del exalumno el primer sábado del mes de agosto de cada año. La motivación es el reencuentro con los compañeros de curso, el reencuentro con el colegio y con sus tradiciones, con los profesores, con los recuerdos.

Nuestro primer día del exalumno



se realizó el pasado 7 de agosto, y reunió a casi 250 asistentes en torno a un almuerzo de camaradería, con música del recuerdo y anécdotas que, si bien no contó con la asistencia masiva que se esperaba, prologa como exitosa la reunión de 1994.

Hemos ido consolidando las relaciones de cooperación con los estamentos del colegio, tales como el Centro General de Padres, estamento este último cuyo presidente, el señor Alberto Alday, es un joven y entusiasta exalumno, el Centro de Alumno, cuya directiva ha demostrado la fuerza con que los principios institutanos pueden ser llevados a la práctica, el Grupo Scout Alcibádes Vicencio N° 1 que en junio pasado cumplió 84 años de ininterrumpida y fecunda actividad, y con el que nos hemos volcado a rescatar especies materiales de importante valor histórico, la Academia



de Letras Castellanas (A.L.C.I.N.) y la Academia de Teatro (A.T.I.N.) a las que modesta pero muy sentidamente hemos ido apoyando en sus distintas actividades.

— SEDE DEL CENTRO DE EX-ALUMNOS

Largo tiempo hemos buscado la forma de tener un lugar de reunión propio e independiente que nos permita mantener una atención permanente, un adecuado resguardo a nuestra documentación y que además sea un centro de encuentro y de información. Luego de una serie de gestiones iniciadas por nuestro expresidente el señor Rubén Yoccelevsky, en conjunto con el señor Eduardo Selamé, la alcaldía de Santiago accedió a entregar un lugar físico en donde poder construir el anhelado espacio. Contamos en la actualidad con los planos y los costos de construcción y habilitación de casi 125 metros cuadrados de obra gruesa, a un costado de la entrada del instituto.

— EL BOLETIN DEL INSTITUTO

De todas estas actividades desarrolladas, quizá la más importante en términos de su proyección académica, histórica y cultural, es el apoyo y responsabilidad del C.E.A.I.N. con el Boletín del Instituto.

El Centro actúa como el representante legal de la publicación, además de participar en el Consejo Directivo y en el Consejo de Redacción.

Para asegurar el éxito futuro de esta empresa, se está evaluando un proyecto para el año 1994 que signifique el autofinanciamiento del Boletín, lo que implica dar cabida en sus páginas a publicidad contratada y agendas profesionales de exalumnos. Asimismo, tanto la distribución como la recaudación de la revista está siendo plenamente estudiada, con el fin de garantizar la plena estabilidad económica de la publicación.

— LA CORPORACION CULTURAL Y EDUCACIONAL

Este proyecto vislumbrado en las administraciones de los exalumnos Darío Calderón, Carlos Villegas y Rubén Yoccelevsky, destinado a crear una estructura con alto poder de convocatoria capaz de administrar y asignar recursos destinados a los grandes proyectos del instituto, vio la luz con su publicación en el Diario Oficial el recién pasado



10 de agosto, convirtiéndose así en una herramienta eficaz para la resolución de los problemas de infraestructura académica y física del colegio.

El Centro de Ex-Alumnos, junto con el Centro General de Padres tienen comprometida su participación en esta importante instancia, participando con las fuerzas vivas del instituto, en la generación de los requerimientos más urgentes del colegio.

Actualmente presiden dicha corporación, los exalumnos: Fernando Leniz (Presidente), Julio Jaraquemada (Primer Vicepresidente), Eugenio Correa (Segundo Vicepdte.), Sergio Marckmann (Secretario), Segismundo Shulin-Zeuthen (Tesorero), Ascanio Cavallo y Mario Mosquera (Directores).

— LA FUNDACION ANGEL FAIVOVICH

El testamento de Don Angel Faivo-

